

Neue Lehrkraft an der Musikschule Langenargen

Mit Nicolás Gagliani als neue Lehrkraft für den Fachbereich Gitarre dürfen sich die Schülerinnen und Schüler mit Ihren Eltern sowie das Lehrerkollegium der Musikschule Langenargen sehr freuen: Nachdem die Stelle bundesweit ausgeschrieben wurde, konnte er sich klar gegen seine Konkurrenten durchsetzen.

Herr Gagliani ist Musiker aus Buenos Aires und studierte dort klassische Gitarre sowie alte Musik mit der Laute und der Vihuela an der Zürcher Hochschule der Künste. Als Solist und in verschiedenen Ensembles stand er bereits in den großen Konzertsälen Lateinamerikas auf der Bühne.

Im Jahr 2014 veröffentlichte er sein erstes Soloalbum „Morro de Saudade“ und wirkte bei verschiedenen Aufnahmen als gefragter Gitarrist mit. Aktuell perfektioniert er sein Spiel im Bereich Jazz-Gitarre beim amerikanischen Gitarristen Jonathan Kreisberg. Herr Gagliani fängt seine Lehrtätigkeit an der Musikschule Langenargen ab Oktober an.

Am Mittwoch, 25. September um 19.00 Uhr wird sich Herr Gagliani in der Musikschule im Raum N5 musikalisch und persönlich vorstellen. Herzlich eingeladen sind hierfür alle Schülerinnen und Schüler mit Ihren Eltern, aber auch alle Interessenten, die gerne Gitarre, E-Gitarre oder E-Bass lernen möchten.

Bei Interesse bitte um Rückmeldung via E-Mail an musikschule@langenargen.de oder telefonisch unter 07543 – 931812.

